
* Danach dürfen laut §10(3) der Geschäftsordnung der Fachschaften keine weiteren Tagesordnungspunkte außer
“Verschiedenes” aufgerufen werden, es sei denn, mindestens zwei Drittel der anwesenden Mitglieder des Fachschaftsrates
sprechen sich für eine Fortführung der Sitzung aus.
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An die Mitglieder des Fachschaftsrats Biologie und die Mitglieder der Fachschaft Biologie

02.01.2019
Einladung

zu einer Sitzung des Fachschaftsrats Biologie
am Montag, den 07. Januar 2019 von 17:30 bis 19:30 Uhr* (s.t.)

im Raum 26.11.U1.42.

Aufgrund mangelnder Anwesenheit an Räten, bestand am Donnerstag, den 20. Dezember 2018 keine
Beschlussfähigkeit. Bei diesem Ersatztermin am Montag, den 07. Januar 2019 von 17:30 bis 19:30
Uhr (s.t.) im Raum 26.11.U1.42 ist die Beschlussfähigkeit unabhängig von der Anzahl der
anwesenden Mitglieder gegeben.

Tagesordnung
TOP  0:  Regularia

a) Bestätigung der Beschlussfähigkeit
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung
c) Genehmigung der Tagesordnung
d) Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 13. November und 20.

Dezember 2018
TOP  1: Berichte

a) Fachschaftsrat
b) Arbeitskreise
c) Sonstiges

TOP  2:           Vollversammlung
Gemäß Satzung der Studierendenschaft der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, VII.
Fachschaften, §31-33, muss die Vollversammlung der Biologiefachschaft innerhalb der
Vorlesungszeit stattfinden sowie mindestens eine Woche vorher angekündigt werden. Lukas



# - Anträge nachträglich eingereicht. Nach §5.2 der Geschäftsordnung Fachschaften der
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf vom 30.05.17 sind Anträge, welche die fachschaftseigenen Ordnungen
betreffen nur gültig, wenn diese mit einer Frist von drei Werktagen vor der Sitzung eingereicht wurden,
Finanzanträge, welche kurzfristig eingereicht wurden, bedürfen einer zwei Drittel Mehrheit um legitimiert zu
werden.

Heflik als Hauptverantwortlicher berichtet von seinem Stand der Vorbereitungen und schlägt
Termine vor.

TOP  3:           AK Lehre
Vorschlag, dass der AK Biologie Café erweitert wird auf AK Lehre und sich um weitere Aktionen
wie Videos (Vorschlag Martin), Industrie (Vorschlag Axmann) oder die Organisation von
Berufungskommissionen kümmert. Verlegt von der letzten und vorletzten Sitzung, da betroffene
Räte verhindert waren. Des weiteren wurde angemerkt, dass im Bereich Zell- und
Molekularbiologie Lernmaterialen in den Augen der Studierenden zu spät zur Verfügung gestellt
werden, hier sollen sich die Verantwortlichen ein Bild von machen und entscheiden, ob wir das
Gespräch mit den Dozenten suchen.

TOP  4:           Erstellung eines Ordnungsplans 
Um die Fachschaft stets in einem ordentlichen und seriösen Zustand zu behalten, wurde von
Jannik Esser ein Putzplan ausarbeitet, welcher insbesonderen die Hygiene der Spüle betrifft.
Hierzu sollen weitere Punkte zur Instandhaltung des Fachschaftsraumes sowie eventuell
Freigetränke für die diensthabenden Räte, welche Ordnungsdienst haben, besprochen werden.

TOP  5:           Förderung des sozialen Miteinanders der Biostudierenden
Ronald Ort wurde als Hauptverantwortlicher für anstehende Aktionen zur Förderung des sozialen
Miteinanders der Biostudierenden vorgeschlagen, ihn gilt es nun zu Bestätigen. Zusätzlich soll
diskutiert werden, ob es eines neuen AK bedarf oder die Aktivitäten mit vom AK Veranstaltungen
getragen werden.

TOP  6:           Förderung des sozialen Miteinanders der Fachschaftsräte
Da keine interne Fachschaftsweihnachtsfeier abgehalten wurde, wurde angeregt, die
Räumlichkeiten der Fachschaft für kleinere Filmabende oder andere entspannte Aktivitäten zu
nutzen. Zu klären wäre noch, ob die Getränke zu dieser Zeit privat getragen werden.

TOP  7:           Verschiedenes


